



في امتحان الوزارة نميز سؤال (Critical Thinking) التفكير الناقد من خلال انتهاء الجملة بما يلي:

- Think of this statement and, in two sentences, write down your point of view.

فكر في هذا البيان وبجملتين اكتب وجهة نظرك

- Suggest three possible ways

اقترح ثلاثة طرق ممكنة

- Suggest three solutions

اقترح ثلاثة حلول

Think of this statement and, in two sentences, write down your point of view. أولاً، في حال انتهى السؤال بالمثال الاول. يمكنك ان تبدأ الاجابة في واحدة من الاتية :

- Yes, I agree
- No, I don't agree

إذا كنت تتفق مع السؤال حاول ان تدعم السؤال باجابتك، وإذا لم تتفق مع السؤال يجب ان تعطي رأيك باجابة مقنعة ايضاً. سأقوم باجابة اول مثالين لتوضيح الفكرة بشكل افضل.

ثانياً، إذا انتهى السؤال ب suggest three possible ways او suggest three solutions يتوجب عليك ان تقترح ثلاثة نقاط تكون ك حلول للسؤال.

قبل ان تبدأ!!! عزيزي الطالب يجب عليك الالتزام بمهارات الكتابة والابتعاد عن الاخطاء الاملائية، ايضاً من المهم ان يكون خطك واضح، وتوضيف علامات التقييم كما تعلمت سابقاً، اجابتك يجب ان تكون على شكل فقرة لا تزيد عن ثلاثة اسطر، علماً ان سؤال critical Thinking التفكير الناقد ياتي عليه سوالين وكل سوال علامته لا تقل عن 5-6 علامات، اي ان كل سوال ياتي في فقرة حيث ان عدد فقرات الامتحان عددها 2.



1- It is said that pessimistic people don't make good and healthier lifestyle choices. Think of this statement and, in two sentences, write down your point of view.

يقال إن الأشخاص المتشائمين لا يتخذون خيارات أسلوب حياة جيدة وصحية. فكر في هذا البيان واكتب وجهة نظرك في جملتين.

Suggested Answer below .....

Yes, I agree that pessimistic people do not make the right decision. From my point of view, many pessimistic people always make bad decisions, such as sleeping too much, and fanaticism a lot. They also make those around them feel like them and try to influence them.

نعم ، أوافق أن المتشائمين لا يتخذون القرار الصائب. من وجهة نظري ، يتخذ العديد من المتشائمين دائماً قرارات سيئة ، مثل الإفراط في النوم ، والتعصب كثيراً. كما أنهم يجعلون من حولهم يشعرون بأنهم مثلهم ويحاولون التأثير عليهم.

**2- The body language of a person who makes a sales pitch is helpful for increasing the sales. Suggest three possible gestures one can make to be successful in the field.**

تساعد لغة جسد الشخص الذي يقوم بعمل عرض ترويجي في زيادة المبيعات. اقترح ثلاث إيماءات ممكنة يمكن للمرء القيام بها ليكون ناجحًا في هذا المجال.

**Suggested Answer below .....**

I think that the body language of the person who making a sales pitch helps increase sales. Therefore, there are many wonderful gestures that help in the success of the marketing offer, and the most important of them is to speak slowly and gently, smile, and finally you must make eye contact with your audience smoothly.

أعتقد أن لغة جسد الشخص الذي يقدم عرضًا تسويقيًا تساعد في زيادة المبيعات. لذلك هناك العديد من الإيماءات الرائعة التي تساعد في إنجاح العرض التسويقي ، وأهمها التحدث ببطء ولطف والابتسام ، وأخيرًا يجب عليك التواصل البصري مع جمهورك بسلاسة.

**3- Following one's passion means exploring areas of interest, developing skills in those areas and using those skills to add something to the welfare of the world. Think of this statement and, in two meaningful sentences, write down your point of view.**

اتباع شغف المرء يعني استكشاف مجالات الاهتمام وتطوير المهارات في هذه المجالات واستخدام تلك المهارات لإضافة شيء إلى رفاهية العالم. فكر في هذا البيان ، واكتب وجهة نظرك في جملتين لهما معنى.

**4- It is said that studying abroad can help your degree mean more. Think of this statement and, in two sentences, write down your point of view.**

يقال إن الدراسة في الخارج يمكن أن تساعد في الحصول على درجة علمية أكبر. فكر في هذا البيان واكتب وجهة نظرك في جملتين.

**5- It is said that learning a foreign language strengthens the brain and develops the skills of its speaker. Think of this statement and, in two sentences, write down your point of view.**

يقال إن تعلم لغة أجنبية تقوي الدماغ وتطور من مهارات المتحدث. فكر في هذا البيان واكتب وجهة نظرك في جملتين.

**6- It is said that the translator's profession is not easy at all, because any mistake that occurs may cause offence and affect trade agreements. Think of this statement and, in two sentences, write down your point of view.**

يقال أن مهنة المترجم ليست سهلة على الإطلاق ، لأن أي خطأ يحدث قد يتسبب في إهانة ويؤثر على الاتفاقيات التجارية. فكر في هذا البيان واكتب وجهة نظرك في جملتين.

7- *The studying away from home means borrowing a lot of money from the government and having to live in small apartments. Suggest three ways to avoid debt during that time.*

الدراسة بعيداً عن المنزل تعني اقتراض الكثير من المال من الحكومة والعيش في شقق صغيرة. اقترح ثلاث طرق لتجنب الديون خلال تلك الفترة.

8- *Healthy people, they are happier than others and make the right decisions and attitudes in life. Think of this statement and, in two sentences, write down your point.*

الأشخاص الأكثر صحة هم أسعد من غيرهم ويتخذون القرارات والمواقف الصحيحة في الحياة. فكر في هذا البيان واكتب وجهة نظرك في جملتين.

9- *Young people love to learn, but they love learning very much if it presented in interesting ways. Suggest three possible ways to encourage young people to learn even more.*

يحب الشباب التعلم ، لكنهم يحبون التعلم كثيراً إذا تم تقديمه بطرق شيقة/ممتعة/مثيرة. اقترح ثلاث طرق ممكنة لتشجيع الشباب على التعلم أكثر.

10- *It's normal to feel a bit blue from time to time. However, studies show that negative emotions can harm the body. Suggest three possible solutions to avoid becoming sad.*

من الطبيعي أن تشعر بالقليل من الحزن من وقت لآخر. ومع ذلك ، تظهر الدراسات أن المشاعر السلبية يمكن أن تضر الجسم. اقترح ثلاثة حلول ممكنة لتجنب الشعور بالحزن.



اطيب امنيات التوفيق من اخوكم الاستاذ أحمد الشطي